



富士見市立東中学校

令和5年6月1日(木)

東中だより 東風

こち
6月



『夢や希望をはぐくみ、一人一人が輝く学校』を目指して

校長 丸山 丁士

～ 全身全靈 本気魂を出し思い出のバトンをつかみとろう！～

昨年は、連日「夏日」を記録した5月末。今年は、そば降る雨の月曜日で始まった皐月（さつき）末を経て、どの天気情報ソースも軒並み「梅雨のような一週間」になることを予報し、「台風2号の動向に注意」と呼びかける水無月※（みなづき）の月初めとなりました。



※水無月：水無月の「無」は、「の」にあたる連体助詞「な」であるため、「水の月」という意味。今まで水の無かった田んぼに水を注ぎ入れる頃であることから、こう呼ばれるようになつた。この時期の雨は稻が実を結ぶために重要なものであるため、豊作を願う人々の思いがこの呼び名に表れているともいわれている。（©ウェザーニュース）

体育祭準備日の先月19日（金）。午後2時頃に急に降り出したバケツをひっくり返したような雨。校庭で準備を始めていた生徒たちと体育小屋の軒下に逃げ込み、気温がやや下がり始めるのを感じながら「明日の体育祭開催は難しいか？」と危ぶんでいると、「夜中までにやめれば、東中のグランドは大丈夫ですよ」と教えてくれる数名の教員たち。

翌20日（土）早朝。無情にも小雨。さすがの東中グランドにも水たまりとぬかるみができていました。朝5時30分前には出勤していた体育科担当教師2名の「何とか予定通り実施したい…」という熱い思いも、前日から降り続く雨に泣くグランドをすぐになだめることはできません。

より多くのご家族の方に参観いただけるであろうこの日に開催したかった体育祭ではあります、元々スケジュールが午前中のみであったこと、全校生徒の怪我等につながる危険要素を一つでも排除すること、そして東中生活最後の体育祭となる3年生たちが最高のパフォーマンスを発揮できるよう、より良いコンディション下で実施すること…等、あくまで生徒ファーストを鑑み、「延期」という苦渋の決断に至りました。

こうして迎えた二日後の22日（月）朝5時30分。体育科の二人が見守る空は、晴れ。

午後からは雨の予報が出していましたが、西方にも雨雲は見られません。乾燥したグランドはよくしまっており、最高のコンディション！まさに“体育祭日和”となりました。

吹奏楽部による豪華な生演奏とともに、満を持して始まった第48回体育祭。体育委員の（委員長）とによる立派な選手宣誓を皮切りに、プログラム全体を通して団や学年・学級を越えての愛ある（心温まる）声援が飛び交う中、中学生となってまだ間もない1年生はまさに全身全靈で…、色々な種目で「こうやるとより早く、より樂しめるよ」とばかりに1年生をリードした2年生は三者鼎立（ていりつ）で…、最たる成長と絆により全校の模範となった3年生は有終完美に…、本気魂のこもった“思い出のバトン”が次から次へと渡っていくのを目の当たりにするような、感動的な体育祭でした。

放送委員による名実況や、いなほ学級の大縄156回、「普段「四角い教室」に閉じ込められていた小さな塊を…思い切り開放（=解放）する祝祭」（『特別活動と人間形成』より）である体育祭の本旨を体現した“よっちょれ”などなど…数々の名場面に彩られた東中第48回体育祭の思い出は、私にとっても永く大切にしたい宝物の一つとなりました。

全身全靈
本気魂を出し思い出のバトンをつかみとろう！



第48回体育祭を開催しました！

土曜日（20日）から延期になった第48回体育祭は5月22日（月）に実施しました。全校生徒によるダンス演技『よっちょれ』にも磨きがかかり、団による『三本綱引き』が行われました、『大縄跳び』はクラス全体で跳びました。今年度の体育祭スローガン『全身全霊～本気魂を出し思い出のバトンをつかみとろう！』に入れられた生徒達の願いのとおり、本番では、代々受け継がれている東中体育祭の伝統と、勝利をもたらす魂の“バトン”が繋がり、グラウンドいっぱいに歓喜の笑顔が広がりました。



《全校ダンス『よっちょれ』》

《全校ジンギスカン縄跳び》

《三本綱引き》

《団優勝》青団（1年2組 2年1組 3年1組）《クラス優勝》1年2組 2年1組 3年2組

初任者機関研修代替 非常勤講師の紹介

初任者研修日（年間8回予定）に、初任者の教員に代わって教科の授業を担当する教員2名が、4月下旬に本校に着任しました。主に1・2学年の社会の授業を行う、
先生と、主にいなほ学級の授業を行う、
先生です。どうぞよろしくお願ひ致します。

<6月のおもな行事予定>

日	曜日	主な行事	日	曜日	主な行事
1	木	心電図（1年）	16	金	学校総合入間東部大会 2日目
2	金	小中連絡会（1年 5時間授業）	17	土	学校総合入間東部大会 3日目
3	土		18	日	
4	日		19	月	学校総合入間東部大会予備日 生徒会専門委員会
5	月		20	火	学校総合入間東部大会予備日
6	火		21	水	PTA会費集金日 ふれあいデー
7	水	総合集金	22	木	
8	木	歯科検診	23	金	市内水泳大会
9	金	生徒総会	24	土	学校総合入間地区大会 定期懲罰箱につき部活動停止
10	土		25	日	学校総合入間地区大会予備日
11	日		26	月	学校指導訪問
12	月		27	火	学校総合入間地区大会予備日 内科検診（3年）
13	火	生徒朝会（壮行会）内科検診（2年）	28	水	
14	水		29	木	PTA合同登校指導
15	木	学校総合入間東部大会 1日目	30	金	PTA合同登校指導

※7月3日（月）・4日（火）期末テストになります。

※7月12日（水）・13日（木）・14日（金）に学校公開日を予定しています。授業参観と部活動見学などができますので、是非お越しください。詳しくは、後日ご連絡いたします。

※ 今後、マイリーによる欠席連絡を行う予定です。後日詳細についてお知らせいたします